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何故この事業を行おうと思ったのですか？ 

 何か行動を起こそうとしたときに、「時間がないな」とか「タイミングが悪いな」と負の側面を考えてし

まって、中々挑戦出来ない方が多いのではないかな？と感じます。その時に、困難さえも前向きにとらえ

ることができる力があれば、どんなことにも行動を起こしていけると考え「ポジティブチェンジ」をテー

マに今回の事業を行おうと思いました。 

 

メンタリストＤａｉＧｏさんを講師に選んだ理由を教えて下さい？  

 今回の事業の目的である「ポジティブチェンジ」をテーマにご講演いただける方を考えたところ、メン

タリストＤａｉＧｏさんがまず一番に思いつきました。メンタリストＤａｉＧｏさんは心理学を中心に、

ＹｏｕＴｕｂｅやニコニコ動画等で動画を通して分かりやすく自身の考え方を発信されていますし、「ポジ

ティブチェンジ」というタイトルの著書も書かれており、そこに記載されている内容が、明日から直ぐに

実践できることばかりだったので、今回の事業でお伝えいただきたいと思い選定させていただきました。 

 

参加するメンバーにはどの様になっていただきたいですか？ 

 参加していただくメンバーには、講演後どんな困難に直面しても怯まず前向きに行動を起こしていく人

材になっていただきたいです。 

 

 

一般社団法人多治見青年会議所２０１９年度 

９ 

挑戦する人材育成委員会 委員長 加藤聖規君 

８月例会(会員親睦事業)を終えて 

８月６日(火)にオースタット国際ホテルにて８月例会(会員親睦事業)が 

開催されました。例会前の臨時総会で次年度理事長として虎山宗哲君が満

場一致で承認されました。心よりお祝い申し上げます。 

親睦事業では理事長と理事長予定者による恒例のケーキ入刀、クイズ、

ゲーム、虎山理事長予定者奥様からのビデオメッセージなど、今年も色々

なサプライズや罰ゲームで盛り上がりました。会場は常に楽しい雰囲気

で、虎山理事長予定者の決定を全メンバーで祝福しました。開催当日まで

当委員会メンバー全員でより「和」を高める事業になるよう意見を交わし

てきました。その結果がしっかりと形になり、メンバーからも「楽しかっ

た」や「よかったよ」という声をたくさんいただく事ができ、まさにＪｕ

ｓｔ ｄｏ ｉｔな事業だったと思います。そして恩田豊寛監事、メンバー

の皆様の温かいサポートもあり大成功で事業を終える事ができ、大変嬉し

く思っています。 

最後になりますが、ご参加いただきましたメンバーの皆様、誠にありが

とうございました。 

～挑戦する人材育成事業Ⅰのご案内～ 

総務・渉外委員会 副委員長 大森有希子君 



 

 

 

 

岐阜ブロック大会を終えて 

総務・渉外委員会 委員 佐藤信行君 

 

 インフォメーション 

ＪＣＩクリード 

The Creed of Junior Chamber International  

We Believe;  

That faith in God gives meaning and purpose to human life; 

That the brotherhood of man transcends the sovereignty of nations; 

That economic justice can best be won by free men through free enterprise; 

That government should be of laws rather than of men; 

That earth’ s great treasure lies in human personality; 

and That service to humanity is the best work of life. 

       ＪＣ宣言  

日本の青年会議所は 

混沌という未知の可能性を切り拓き 

個人の自立性と社会の公共性が  

生き生きと協和する確かな時代を築くた

めに 率先して行動することを宣言する 

        綱領  

われわれ JAYCEEは 社会的・国家的・国際

的な責任を自覚し志を同じうする者、相集

い、力を合わせ青年としての英知と勇気と

情熱をもって明るい豊かな社会を築き上

げよう。 

[事務局] 〒507-0831 岐阜県多治見市新町 1-23 多治見市産業文化センター 4F  

TEL:0572-23-5229 FAX:0572-24-0227 E-mail:info@tajimijc.com  
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９月 ８日      ＯＢ・現役親睦じゃがいも大会 

９月２８日      岐阜ブロック野球大会２０１９ 

９月２９日      挑戦する人材育成事業Ⅰ 

９月３０日      豊田ＪＣ野球親善試合 

１０月 １日      １０月理事会議 

１０月 ７日      １０月例会 

 

 

愛岐カントリー 

羽島市 

産業文化センター 

多治見市市営球場 

バロー文化ホール 

産業文化センター 

８月３１日（土）に郡上の地にて岐阜ブロック大会２０１９が開催されました。今年

度は、「Ｇｉｆｕ‐フェス  ｉｎ  郡上～岐阜のいいもん集めました～」ということ

で、岐阜県内の各ＬＯＭがご当地の魅力を発信するブースを出展し、多治見青年会議

所では多治見を代表して、メンバーの三宅輝君（優月）に依頼し、過酷な労働現場であ

った陶器の窯場で働く陶工たちが精をつけるために食していた事で陶器のまち・多治

見の名物となったうなぎを「鰻ちまき」として提供してもらい、多治見名物の鰻料理の

飲食ブースと多治見と鰻の関わりを紹介するパネル展示を行いました。会場内では、

体験ブースや飲食ブースがあり、今年度のテーマである、岐阜のいいもんが集まり、ご

来場して下さった方々に岐阜の魅力を発信することができました。また式典では岐阜

ブロックの事業報告があり、最後の卒業式では田財理事長、牧田監事が華やかに登壇

されました。 

ご協力いただきました皆様、参加下さいましたメンバーの皆さまのおかげをもちま

して、大会が成功裡に終わることができましたことを、この場をお借りしまして、心か

ら感謝を申し上げます。ありがとうございました。 

 

勤 務 先：株式会社 多治見トレーディング 

趣 味：ゴルフ、仕事 

休日の過ごし方：ＪＣ、仕事、家族サービス 

ＪＣで学んだ事：和の重要性、事業の運営方法 

メンバーへ一言：本年度はメンバーの皆様のお力添えをいただき誠にありがとうございます。 

私には２年という短い時間しか残されていませんが、残された時間をメンバー

のために、ＬＯＭのために全力で取り組んで行きたいと思います。 
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委員長紹介 


